
年 月 日 土

平成３０年度　議会報告会　アンケート集計表

開催日 30 10 20 曜日 アンケート枚数 22 枚

地　 区 土岐津 記録者 髙井由美子

（１）「議会報告会」を何で知ったか？ （２）年代と性別

人数 男　　性 人数 女　　性 人数

１．チラシを見て 15 10歳代 10歳代

２．市のホームページを見て 0 20歳代 20歳代

３．町内会から 6 30歳代 30歳代

４．その他 1 40歳代 40歳代

５．無回答 50歳代 1 50歳代

60歳代 14 60歳代 1

70歳以上 6 70歳以上

無記名

（３）感　　想

人数

１．非常に良かった 3

２．良かった 12

３．ふつう 2

４．あまり良くなかった

1

５．良くなかった 1

６．無回答 4

（４）感想を自由に記入して下さい

○テーマ１　　　土岐市立総合病院　について
・噂ばかり聞いていたが、今日出席してよく分かった。
・説明が分かりにくかった。
・事前説明がない。
・将来を見据えた計画を作らなければ良い結果は出ない。
・病院が残るようほかに施策はないか。
・なぜ９人も辞めたのか、真の原因をつかむべし。
・医者には給料をたくさん出さないと集まらない。
・医者の基本給は低くても手当で考えてはどうか。
・総合病院統合については市民を対象にしたアンケートを実施、報告すること。
・病院問題の早期解決を望む、医者が来たくなる病院づくり。
・次の病院の機器等どのレベルにするか決めるべし。
・優秀な責任者に権限を与え強力に推進。

○テーマ２　　　土岐口開発　　　について
・イオンモールと本当に協定を結んでいるか、契約期間は何年か、土岐市が潤えば良い。

○テーマ３　　　議員定数　　　について
・問題が無ければ現状維持、増でも良い。



（４）感想を自由に記入して下さい
○その他
・説明にパワーポイントを使うとよい
・説明と配付資料の内容が合致しないところがあった
・グループ討議は直接身近に議員と議論が出来て非常に良かった、時間がもっと欲しい
・議員は担当地区の人達でよい
・議会報告会より物事、行事等の立案時点で説明会を優先するべきである
・報告会というアリバイ作りはやめて下さい
・議員からの報告の時間よりグループ討議の時間を最低60分にすべきである
・皆さん方に一言、不言不実行、有言不実行、イエスマンはやめてくれ
・地域、地元のことを最優先

2


